



Madrid | 14 de septiembre 2023

## El sector bancario dialoga con diferentes actores sociales sobre la sostenibilidad, la digitalización y la educación financiera

- El evento 'Diálogos con el sector bancario por el progreso económico y social' se ha celebrado en el marco de la Presidencia española del Consejo de la Unión Europea y coincidiendo con la primera reunión de ministros de Economía y Finanzas de la Unión Europea y América Latina.

Las asociaciones bancarias AEB, CECA y Unacc, en colaboración con la Presidencia española del Consejo de la Unión Europea y con el apoyo de Abanca, han organizado el evento "Diálogos con el sector bancario por el progreso económico y social", en el marco de las reuniones internacionales y con Latinoamérica que se celebran en Santiago de Compostela.

El acto, que ha tenido lugar en el Centro Sociocultural de Abanca de la misma ciudad y ha contado con la inauguración del presidente de Abanca, Juan Carlos Escotet, ha supuesto una reflexión sobre el presente y los retos futuros que enfrenta el sector bancario con relación a la sostenibilidad, la digitalización y la educación financiera, ejes centrales de las mesas de debate que se han desarrollado.

Para ello, han intervenido altos cargos del Ministerio de Asuntos Económicos y Transformación Digital, el Tesoro Público, el Banco de España, la Xunta de Galicia, e instituciones latinoamericanas. Asimismo, han participado los representantes de las patronales AEB, CECA y Unacc, y de sus entidades asociadas.



En la inauguración del acto, el presidente de la Xunta de Galicia, Alfonso Rueda, ha destacado la oportunidad que suponía la celebración de eventos como este en Santiago, en el marco de la Presidencia Española del Consejo de la UE, para la promoción de Galicia a nivel internacional. Además, expuso "la necesidad de contar con la participación de las empresas y de los bancos para avanzar en el progreso económico, que es el que lleva a los avances en el plano social".

En la mesa "Los bancos como palanca del crecimiento económico: doméstico e internacional", el director general de CECA, José María Méndez, ha profundizado en las aportaciones del sector bancario para abordar los retos regulatorios durante la Presidencia española y ha destacado que "la banca genera un cuádruple impacto: la inclusión financiera y social, gracias a su capilaridad, el pago de tributos, la creación de empleo y la dinamización de la economía sostenible".

Posteriormente, el sector ha iniciado los diálogos de la banca sobre el presente y los retos futuros en materia de sostenibilidad, digitalización e innovación, y compromiso social y educación financiera. A este respecto, la secretaria general de UNACC, Cristina Freijanes, abordó el desafío que supone el compromiso social del sector, cómo evolucionará en el futuro y que, en todo caso, "deberá tener en cuenta la inclusión financiera de todos los colectivos de la sociedad ante una digitalización imparable". Asimismo, considera que la banca sabrá abordar los retos que se le presenten porque, "si algo hemos demostrado, es que somos capaces de adaptarnos en tiempo y forma".

La última mesa ha estado moderada por la presidenta de la AEB, Alejandra Kindelán, que ha subrayado el papel de los bancos como canalizadores de ahorro a inversión y cómo en ese proceso "acompañamos a las familias, a las empresas y a los países". Ante los retos que hoy se han expuesto aquí, Kindelán ha explicado que "nuestro sector va a seguir desplegando su capacidad de inversión, financiación y crecimiento para impulsar el desarrollo económico y social, tanto de la Unión Europea como de América Latina".

La vicepresidenta primera y ministra de Asuntos Económicos y Transformación Digital en funciones, Nadia Calviño, ha clausurado la jornada con una defensa de la colaboración público-privada en el camino hacia la transición verde y digital, y ha indicado que el futuro hacia una sociedad mejor depende de todos los actores económicos y sociales, entre ellos la banca. "Estos encuentros son un éxito y son un mensaje con el compromiso con el diálogo, el multilateralismo, las instituciones europeas e internacionales, para responder de manera coordinada y solidaria a los retos que enfrentamos".

El acto ha congregado en Santiago de Compostela a altos representantes de las principales instituciones económicas y de relevantes entidades bancarias, concentrando un extenso diálogo y contribuyendo a afianzar el compromiso del



sector bancario frente a los desafíos que afronta el país, con una amplia perspectiva social, especialmente en lo que respecta a la transición verde y digital, así como en los diferentes expedientes regulatorios abiertos.

**Departamento de Comunicación AEB**

Tel.: 917 891 311 – [comunicacion@aebanca.es](mailto:comunicacion@aebanca.es)

**Departamento de Comunicación CECA**

Tel.: 699 534 065 – [comunica@ceca.es](mailto:comunica@ceca.es)

**Departamento de Comunicación UNACC**

Tel.: 917 819 418 – [unacc@unacc.es](mailto:unacc@unacc.es)